厚生労働省依存症民間団体支援事業 セミナー

「知ろう。ネット・ゲーム依存症」

【セミナー開催の趣旨】

ネット・ゲーム依存症についての実際を知り 当事者・家族・支援者には何ができるのか学び考える機会です。 どなたでも、お気軽にご参加ください。

<基調講演> 若者のネット・ゲーム依存実態と予防



独立行政法人国立病院機構 久里浜医療センター 院長 樋口 進氏

依存症対策全国センター長 2011年に国内初のネット依存治療専門外来を設立 「スマホゲーム依存症」など著書多数

〈当事者スタッフのはなし〉 ~ 回復支援の現場から見えてくるものとは ~ ゲーム依存症は「ゲーム障害」として、WHO(世界保健 機関)に病気として認定されました。

2020年7月から、ネット・ゲーム依存症専用相談ダイヤルを開設し、お困りの方々からの声に耳を傾けてきました。相談電話における実情と、支援に必要なものが何かを皆さんと一緒に考えたいと思います。



ー般社団法人グレイス・ロード スタッフ 坂本 拳

【パネルディスカッション】

2022年

3月 13日(日) 13:30~16:30(受付13:00~)

会場:南アルプス市櫛形生涯学習センターあやめホール 山梨県南アルプス市小笠原 I 060-I +QRコードからもアクセス

お問い合わせ

一般社団法人 グレイス・ロード TEL 055-236-8377

